

Un film sur le dialogue qui appelle à un changement dans le cœur

« L'humanité est à la croisée des chemins , la communauté scientifique et la communauté religieuse sont toutes deux unanimes : la planète est en crise et ses mécanismes de survie sont en péril. Les enjeux n'ont jamais été aussi élevés. Puisse le monde recevoir cette « Lettre » avec un cœur et un esprit ouverts. » Cardinal Michael Czerny cardinal canadien, qui, en Amérique latine, en Afrique et à Rome a promu la justice sociale.

***Projection
Débat***

Maison Paroissiale- 42 rue de Rosamel- Etaples

Dimanche 4 décembre 2022- 16h

Entrée libre- Chocolat chaud – craquelins

Renseignements: 06 61 15 48 11

THE LETTER

Ce film , explore des questions telles que les droits des autochtones, la migration climatique et le leadership des jeunes dans le contexte de l'action sur le climat et la nature. Le point fort du film est le dialogue exclusif que les protagonistes ont avec le pape François.